
COMPTE RENDU

Conseil Citoyen de « Alès-Rive droite »

Date : 7 Février 2024 Lieu : Maison des Projets

Heure de début : 17 h Heure de fin : 18 h 45

Référent : Gatepaille Guy Destinataires :

Personnes présentes  :
Gael PLAVIS (Chargé de mission Conseils citoyens et Maison
du projet)

Malia et Lorenne ( habitante de Rochebelle  et présidente de 
vice présidente de l' APE de l' école du Panséra)

Marie Noëlle Thoyer ( habitante de Rochebelle)

Laïla BOUKOULA ( habitante de Cauvel - la Royale)

Bernard Coste ( habitant de Rochebelle)

Gatepaille Guy ( habitant de Rochebelle)

Laetitia André-Joubert (Ecole de la 2ème chance)

Sylvie Bouchet-Joly ( Centre Social " les bancs Publics")

Line Vallmitjana( RESEDA)

Régis Jolbert ( Logis Cévenol)
Jean Luc Sauvayre ( Médiateur sécurité)

Nathalie Duvault ( Jardins Ethnobotanique de la Gardie)

Personnes excusées :

Chantale Goutaille et  Edwige Poudevigne, 
habitantes du quartier.

Blandine et Nicolas CHAROY (ATD Quart 
Monde)

Elodie SABATIER-CHASTANG (Pôle cirque 
Verrerie)

ORDRE DU JOUR
1. Un Carnaval pour la Rive Droite.
2. Présentation des activités des Jardins Ethnobotaniques de la Gardie.
4. Danger dû aux travaux sur Rochebelle.
4. Rendez vous d' habitants de Rive Droite, à la maison de Projet, ouverts aux autres quartiers.
5. Sortie au Parc des Camélias
6.Nécessité d'un référent.e supplémentaire
7. Quel est l' avenir des conseils citoyens en 2024.
8. Questions diverses.

Nous sommes heureux d' accueillir un nouvel habitant: Bernard Coste.

1. Un Carnaval pour la Rive Droite.

La Demande de FPH pour une fête de quartier, demandée par les représentantes de l' APE, se transforme en
Carnaval pour l'ensemble de la Rive Droite.
Par  des  réunions  régulières,  coordonnées,  de  "main  de  "maître",   par  Sylvie  des  Bancs  publics,  les
initiatrices, infatigables, du projet Malia et Lorenne , ainsi que Laïla Bouyarden, et des associations (Avenir
Jeunesse, 1001 Mémoires),  ont sut faire évoluer le projet en véritable manifestation pour l' ensemble de la
Rive Droite. Prévu pour le 24 avril, le contenu s' affine, et sera présenté au prochain conseil citoyen.

2. Présentation des activités des Jardins Ethnobotaniques de la Gardie.

Nathalie Duvault présente les activités du jardin, et répond aux nombreuses questions des habitantes.
Ci joint les propositions du jardin, jusqu' en juin 2024.
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Un FPH pourrait éventuellement être sollicité pour aider à la visite, et ou au transport.

3. Danger dû aux travaux sur Rochebelle.

Depuis notre signification au dernier conseil citoyen, les ruissellements ont aggravés les trous. Une conduite
a été gravement endommagée rue Gaussen. Pourquoi ne pas protéger, ne serait ce que temporairement les
endroits les plus problématiques, comme cela  a été réalisé, du rond point du mineur, vers le faubourg?
De plus en plus nombreux sont les habitants qui me demandent de rappeler que : "Des raccordements de
maisons, sont encore à l' air libre". "Le passage des voitures endommagent des "endroits fragiles" et " les
voitures subissent les "nids de poule". "Qui va payer les rééquilibrages que nous effectuons? " 

Question : Qui est habilité à nous répondre pour le prochain conseil citoyen?

4. Rendez vous d' habitants de Rive Droite, à la maison de Projet, ouverts aux autres quartiers.

Laila, habitante de “Cauvel-La Royale" se propose de recevoir les habitant.es.,des quartiers Rive Droite,
pour des rencontres hebdomadaires tous les mardis de 14h à 16 h à la maison des projets.
Objectif : faire émerger les désirs, besoins et projets des familles et des jeunes de Rive Droite .

5. Sortie au parc des camélias.

Une  sortie  est  prévue  au  parc  des  camélias.  L'information  étant  floue  et  la  demande  de  FPH  étant
incomplète, nous avons demandé à Marie Noëlle de rencontrer Françoise Gaggia, qui a pris le contact avec
le parc, pour corriger le projet. Nonobstant, nous avons voté, à l' unanimité, la faisabilité du projet.
Nous avons fait remarqué qu'à l'avenir, tout porteur de projet, ou aide au portage de projet, devra être
présent pour que la demande FPH soit validée.

6. Nécessité d'un référent.e supplémentaire.

Personne ne s 'est présentée pour m' accompagner dans ce rôle.

7. Quel est l' avenir des conseils citoyens en 2024.

N' ayant pas eu de réponse, nous reportons cette demande pour le prochain conseil citoyen.
Y a t il encore un FPH en 2024 ? de quel montant?

8. Questions diverses.

Si le  journal d'  Ales Agglo,  a été distribué,  inégalement , sur le secteur de  Rochebelle,  il  est  toujours
aléatoire au Rocher Blanc, et   Cauvel-La Royale. 
Interpellé par des mamans du quartier, Régis Jolbert a confirmé son écoute aux "problèmes" qui pourraient
lui être adressé.

QUESTIONS ET DEMANDES DU CONSEIL CITOYEN 

1. A qui s' adresser pour avoir une réponse à propos des travaux sur Rochebelle? Qui pouvons nous inviter
pour le prochain conseil citoyen?

2. Quel est l'avenir des conseils citoyens? Y a t il encore un FPH en 2024 ? de quel montant?
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PROCHAIN CONSEIL : 

mercredi 6 mars à partir de 17h, au centre Social "'les bancs Publics".
Un co-voiturage peut être organisé.                      
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